

10197 - El Sagrado Corán

Pregunta

¿Qué es el Corán?

Respuesta detallada

El Corán (ár. Al Qur’án) es la palabra del Señor de los mundos, Al-lah, que reveló a Su Mensajero Muhammad (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él), para llevar a la humanidad de la oscuridad a la luz. Al-lah dice (lo que en español se interpreta así): {Él es Quien revela a Su siervo (Muhammad) claras aleyas para sacarlos de las tinieblas y conducirlos hacia la luz. Y Al-lah es Compasivo y Misericordioso con ustedes} [Corán 57:9].

Al-lah nos ha contado en el Corán las historias de las generaciones anteriores y posteriores y la creación de los cielos y la tierra. Él ha explicado en detalle lo que es lícito y lo que está prohibido, los fundamentos de los buenos modales y la moral, las reglas de la adoración y el trato con los demás, la vida de los profetas y los justos, y la recompensa y el castigo de los creyentes y los incrédulos. Ha descrito el Paraíso, la morada de los creyentes, y el Infierno, la morada de los incrédulos. Él ha convertido el Corán en una explicación de todas las cosas. Al-lah dice (lo que en español se interpreta así): {Y (recuerda) el día en que haremos surgir de cada nación a su Profeta para que atestigüe sobre su gente, y te pondremos a ti (¡oh, Muhammad!) como testigo de tu nación. Y te revelamos el Libro (el Corán) como una clara explicación de todas las cosas, como guía, misericordia y buenas noticias para quienes se someten a Él (aceptando el Islam)} [Corán 16:89].

El Corán explica los nombres y atributos de Al-lah y lo que Él ha creado. Nos convoca a creer en Al-lah, en Sus ángeles, en Sus libros, en Sus mensajeros y en el Día Final. Dice (lo que se interpreta así en español): {El Mensajero y los creyentes creen en lo que les ha sido revelado por Al-lah. Todos creen en Al-lah, en Sus ángeles, en Sus libros y en Sus mensajeros. (Dicen): “No hacemos diferencia entre ninguno de Sus mensajeros (aceptando a unos y rechazando a otros)”.}

Y dicen: “Oímos y obedecemos. Imploramos Tu perdón, Señor, y a Ti es nuestro retorno (el Día de la Resurrección)”} [Corán 2:285].

El Corán describe el Día del Juicio y lo que sucederá después de la muerte: la resurrección, la reunión, el juicio y la rendición de cuentas. Describe el estanque, el *Sirat* (puente sobre el Infierno), la Balanza [en la que se pesarán las obras], las bendiciones y el tormento, y la reunión de la humanidad en ese gran Día. Dice (lo que se interpreta así en español): {¡Al-lah! No hay nada ni nadie con derecho a ser adorado excepto Él. Ciertamente, los reunirá a todos el día sobre el cual no hay duda (el Día de la Resurrección), ¿y quién es más veraz que Al-lah?} [Corán 4:87].

El Corán nos llama a examinar y ponderar los signos de Al-lah en el universo y los versículos del Corán. Dice (lo que se interpreta así en español):

{Di (a tu pueblo, ¡oh, Muhammad!): “Observen y reflexionen sobre (todas las pruebas acerca de la unicidad de Al-lah presentes en) los cielos y en la tierra. Pero ni las pruebas de Al-lah ni los amonestadores servirán de nada a quienes se niegan a creer”} [Corán 10:101].

{¿Es que no meditan sobre el Corán o tienen el corazón (y la mente) completamente cerrados (y no pueden reflexionar sobre sus aleyas)?} [Corán 47:24].

El Corán es el Libro de Al-lah para toda la humanidad. Dice (lo que se interpreta así en español): {Ciertamente, te hemos revelado el Libro (el Corán) con la verdad para toda la humanidad (¡oh, Muhammad!). Quien lo siga se habrá guiado en su propio beneficio, pero quien se extravíe lo hará en perjuicio propio; y tú no eres responsable de ellos (ni puedes obligarlos a seguirlo)} [Corán 39:41].

El Corán confirma los libros que vinieron antes de él, el *Tawrát* (Torá) y el *Inyil* (Evangelio), y es un testimonio sobre ellos, como Al-lah dice (lo que en español se interpreta así): {Y te hemos revelado a ti (Muhammad), el Libro (el Corán) con la verdad, confirmando el verdadero contenido de las Escrituras anteriores y para que prevalezca sobre ellas. Juzga, pues, entre los hombres conforme a lo que Al-lah ha revelado y no sigas sus deseos, pues te apartarías de la verdad que has recibido. A cada comunidad hemos decretado una legislación y un camino claro.}

Y si Al-lah hubiera querido, habría hecho de ustedes una sola comunidad (con una misma religión y legislación), pero quiere ponerlos a prueba a través de lo que les ha concedido. Y compitan en las buenas acciones. Todos retornarán a Al-lah (el Día de la Resurrección) y Él les informará sobre lo que discrepan} [Corán 5:48].

Después de que el Corán fue revelado, se convirtió en el Libro para toda la humanidad hasta que inicie la Hora. Quien no crea en él es un incrédulo que será castigado con tormento en el Día de la Resurrección, como Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {... pero quienes nieguen Nuestras revelaciones (y pruebas) serán castigados por haber rechazado la verdad y haberse rebelado (desobedeciéndonos)} [Corán 6:49].

Debido a la grandeza del Corán y a los signos, milagros, paráboles y lecciones que contiene, además de su elocuencia y hermoso estilo, Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Si hubiésemos hecho descender este Corán sobre una montaña, la verías someterse humildemente a Al-lah y resquebrajarse por temor a Él. Y exponemos ejemplos como este a los hombres para que reflexionen sobre ellos (y crean)} [Corán 59:21].

Al-lah ha desafiado a la humanidad y a los *yinn* a producir algo así, incluso una sura o una aleya, pero no pudieron hacer eso y nunca podrán hacerlo, como Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Diles: “Aunque se unieran los hombres y los *yinn* para producir un Corán semejante a este, no podrían lograrlo, aun ayudándose entre ellos”} [Corán 17:88].

Debido a que el Corán es el más grande de los libros celestiales, el más completo, el más perfecto y el último de ellos, Al-lah le ordenó a Su Mensajero Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) que lo transmitiera a toda la humanidad, como Él dijo en el Corán (lo que en español se interpreta así): { ¡Mensajero!, transmite a los hombres (todo) lo que te ha sido revelado por parte de tu Señor; y si no lo haces (porque omites parte, por mínima que sea) no habrás transmitido Su mensaje. Al-lah te protegerá de los hombres. Ciertamente, Al-lah no guía a quienes rechazan la verdad} (Corán 5:67).

Debido a la importancia de este libro y a la dependencia de la humanidad de él, Al-lah nos ha honrado con él. Él nos lo envió y ha garantizado que lo preservará. Al-lah dice en el Corán (lo

que en español se interpreta así): {En verdad, Nosotros hemos revelado la Exhortación (el Corán) y Nosotros la protegeremos} [Corán 15:9].

Y Al-lah sabe más.